

Nama	: BRIGITA RAENA NUGRAHANI	Kelas	: BA
NIS/NISN	: 4155 / 0101756427	Fase	: D
Nama Sekolah	: SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN	Semester	: 1
Alamat	: Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman	Tahun Pelajaran	: 2023/2024

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami sejak awal Allah menantikan Juru Selamat kepada manusia yang terpenuhi dalam diri Yesus, memahami karya Yesus dalam mewartakan Kerajaan Allah melalui perumpamaan dan mukjizat. Perlu peningkatan dalam hal memahami makna panggilan dan perutusan Yesus Kristus pada para murid-Nya, memahami pengorbanan Yesus, meneladan keberanian Yesus dalam berkorban untuk orang lain.
2	Pendidikan Pancasila	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menganalisis fungsi dan kedudukan Pancasila sebagai dasar negara, menganalisis fungsi dan kedudukan Pancasila sebagai pandangan hidup bangsa, menganalisis periodisasi pemberlakuan UUD NRI Tahun 1945 sebagai sumber hukum tertinggi. Perlu peningkatan dalam hal menganalisis periodisasi perubahan UUD NRI Tahun 1945 sebagai sumber hukum tertinggi, memahami peraturan perundang-undangan, mengidentifikasi peraturan perundang-undangan.
3	Bahasa Indonesia	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami pengertian teks Laporan Hasil Observasi, mengidentifikasi struktur teks laporan hasil observasi, membuat sebuah iklan sederhana. Perlu peningkatan dalam hal mampu menuliskan teks Laporan Hasil Observasi, menjelaskan pengertian, ciri-ciri, unsur-unsur iklan: poster dan slogan, menganalisis iklan yang efektif dan iklan yang tidak efektif, memahami kalimat imperatif dan persuasif serta dapat membuat kalimatnya dalam sebuah iklan, menyebutkan ciri-ciri artikel ilmiah populer, menjelaskan fakta dan opini dalam sebuah artikel ilmiah populer.
4	Matematika (Umum)	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan dan menyelesaikan permasalahan yang berkaitan dengan konsep aljabar. Perlu peningkatan dalam hal menyelesaikan permasalahan yang berkaitan dengan sistem persamaan linear dua variabel, menjelaskan dan menyelesaikan permasalahan yang berkaitan dengan konsep relasi dan fungsi, menyelesaikan permasalahan yang berkaitan dengan konsep gradien garis pada fungsi linear.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi sistem organisasi kehidupan mulai dari tingkat sel sampai organisme memerinci sistem pencernaan manusia dan hubungannya terhadap gangguan pencernaan manusia, menguraikan sistem peredaran darah manusia dan hubungannya terhadap gangguan peredaran darah manusia, mendeteksi gangguan pada sistem pernapasan manusia dengan studi pustaka mengenai sistem pernapasan. Perlu peningkatan dalam hal menganalisis besarnya usaha yang dilakukan dalam berbagai kegiatan dalam hidup sehari-hari, memahami dan menerapkan konsep pesawat sederhana pengungkit, katrol, bidang miring dalam keseharian.

Nama	BRIGITA RAENA NUGRAHENI	Kelas	8A
NIS/NISN	: 4155 / 0101756427	Fase	D
Nama Sekolah	: SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN	Semester	1
Alamat	: Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman	Tahun Pelajaran	2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	79	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mendeskripsikan keragaman alam di Indonesia, menganalisis peran lembaga sosial dalam pemanfaatan sumber daya di Indonesia, menganalisa dinamika dan status sosial penduduk Indonesia. Perlu peningkatan dalam hal menghubungkan kondisi geografis Indonesia dengan kedatangan agama Hindu-Buddha, mendeskripsikan keragaman dan kehidupan sosial masyarakat Indonesia
7	Bahasa Inggris	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal bertukar informasi tentang minat dan rutinitas sehari-hari. Perlu peningkatan dalam hal meminta dan memberi komentar, membuat permintaan dan menanggapi, mengidentifikasi informasi dalam teks deskriptif, manual, dan pesan singkat, bertukar informasi tentang tujuan di masa depan
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan mempraktikkan variasi gerak spesifik melempar, menangkap, menggiring, pivot bola basket, memahami dan mempraktikkan gerak memegang raket, posisi berdiri, servis, pukulan bulutangkis Perlu peningkatan dalam hal memahami dan mempraktikkan variasi gerak spesifik menendang, menggiring dan menyundul sepak bola, memahami dan mempraktikkan gerak spesifik passing, servis, smes dan blok/bendungan bola voli, memahami dan mempraktikkan gerak spesifik melempar, menangkap, memukul dan bertam softball
9	Informatika	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan dan mengetahui pentingnya ilmu informatika, menerapkan berpikir komputasional untuk menghasilkan beberapa solusi dan persoalan, memanfaatkan aplikasi peramban dalam pencarian informasi, CMS dalam pengelolaan konten digital, memanfaatkan perkakas TIK untuk mendukung pembuatan laporan, presentasi dan interpretasi data, mendeskripsikan komponen, fungsi dan cara kerja komputer yang membentuk sebuah sistem komputasi. Perlu peningkatan dalam hal memahami fungsi sistem komputer, perangkat keras dan sistem operasi, memahami mekanisme internal penyimpanan data pada sistem komputer, menjelaskan proses dan penggunaan kodifikasi untuk penyimpanan data dalam memori komputer.
10	Seni dan Budaya	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan pengertian, fungsi, unsur, teknik dan prosedur menggambar ilustrasi, menggambar ilustrasi sesuai dengan temanya, melestarikan tradisi budaya untuk mengembangkan pribadi, sosial dalam kehidupan sehari-hari. Perlu peningkatan dalam hal menyanyikan lagu dalam bentuk vokal group.
11	Bahasa Jawa	78	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami, menganalisis, unsur intrinsik cerita cekak serta merefleksikannya, menganalisis teks unggah-ungguh basa sesuai dengan ragam bahasa yang digunakan, menganalisis upacara tradisi yang ada di Sleman dan merefleksikan nilai budaya dalam kehidupan. Perlu peningkatan dalam hal mempresentasikan teks unggah-ungguh meminta ijin, meminta maaf, perhatian dan memberi pujian, membaca kalimat sederhana beraksara Jawa yang bersi aksara rekan, tawar dan aksara murda.

Nama	BRIGITA RAENA NUGRAHENI	Kelas	8A
NIS/NISN	4155 / 0101756427	Fase	D
Nama Sekolah	SMP PANGUDI LUHUR MOYUDAN	Semester	1
Alamat	Mergan, Sumberagung, Moyudan, Sleman	Tahun Pelajaran	2023/2024

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Siswa rajin dan paham saat mengikuti kegiatan pramuka, mampu menguasai materi: bendera-berbans, kode kehormatan, tanda pengenal, sandi dan aplikasi simpul (katan jerat)
2	Jurnalistik	Baik	Baik dalam berwawancara dan menulis liputan
3	Membatik	Sangat Baik	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menggambar, perlu ditingkatkan dalam proses mencanting

Sakit	4 hari
Izin	0 hari
Tanpa Keterangan	0 hari

Catatan Wali Kelas

Ananda BRIGITA RAENA NUGRAHENI teruskan berkarya dan libatkan Tuhan dalam setiap kegiatan belajarmu supaya bermanfaat bagi keluarga, masyarakat dan negara

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Sleman, 22 Desember 2023
Wali Kelas,

F.x. Purwonggo, S.Pd.
NIP

Mengetahui
Kepala Sekolah

Dwiyosia Sri Rahayu, S.Pd.
NIP